



## China emite plan enfocado en consumo interno, locomotora de economía

### Description

(Beijing) Autoridades chinas anunciaron hoy un plan integral para impulsar el consumo interno, con medidas que abarcan desde la mejora del entorno de consumo hasta el fomento de nuevas formas para expandir la demanda.

El documento fue emitido por el Comité Central del Partido Comunista de China y el Consejo de Estado.

Este plan establece la creación de un entorno de consumo seguro y confiable mediante la implementación de una estrategia trienal.

De acuerdo con el texto, el país fortalecerá los estándares de calidad, los sistemas de crédito y los mecanismos de resolución de disputas.

Además, se regularán prácticas comerciales como las promociones de «precio más bajo en la red» en ventas en línea y transmisiones en vivo, mientras se combaten con rigor productos falsificados o defectuosos.

También el gigante asiático mejorará la supervisión sobre el retiro de productos defectuosos y la complejidad en los servicios de televisión de pago.

Otra área prioritaria es el apoyo al desarrollo del consumo digital y tecnológico. El plan incluye acciones para promover el uso de inteligencia artificial en sectores como vehículos autónomos, dispositivos portátiles inteligentes, videos ultra HD, interfaces cerebro-computadora, robots y fabricación aditiva.

Asimismo, se fomentará el turismo y los deportes aéreos, así como el uso de drones como parte de la denominada economía de baja altitud, además de diversificar las rutas de cruceros y simplificar los trámites para el registro de embarcaciones recreativas.

En materia de vivienda, las autoridades buscarán satisfacer las necesidades habitacionales mediante políticas orientadas a estabilizar el mercado inmobiliario.

Según el documento, se acelerará la renovación de áreas urbanas deterioradas y se permitirá el uso de bonos especiales para adquirir viviendas existentes como parte del programa de vivienda social.

China reducirá la tasa de interés de los préstamos hipotecarios con fondos de vivienda y se ampliará el uso de estos fondos, lo cual permitirá a los ciudadanos utilizarlos para el pago inicial de casas o para alquileres.

El plan también aborda el apoyo a la crianza infantil mediante la posible creación de un sistema de subsidios para familias con hijos.

Se integrará a trabajadores independientes, migrantes y empleados de nuevas modalidades laborales en los seguros de maternidad.

Además, el país incrementará la oferta de servicios pediátricos, especialmente durante los períodos de alta incidencia de enfermedades infantiles, con la ampliación de consultas nocturnas en hospitales generales.

El documento refleja la intención de las autoridades chinas de fortalecer el consumo como motor clave del crecimiento económico, al tiempo que se abordan desafíos estructurales en sectores clave como el inmobiliario.

Durante la recién finalizada sesión anual del Legislativo, China anunció un ambicioso plan para impulsar el desarrollo económico y social durante 2025, centrado en la expansión de la demanda interna, la inversión estratégica y la modernización industrial.

El Maipo/PL

**Date Created**

Marzo 2025